

Il était une fois, un monstre qui vivait dans un collège abandonné dans une partie oubliée de la ville, où personne n'allait plus jamais. Le bruit courait que dans cette partie de la ville, proche d'une zone industrielle, vivaient un tas de monstres aussi laids les uns que les autres. Personne ne les avait véritablement déjà croisés. Mais tout le monde avait, à l'occasion, une anecdote à raconter sur ces monstres. Certains gamins de l'école avec qui on refusait de partager nos barres de chocolat ou à qui on refusait de donner les réponses aux évaluations, menaçaient de nous conduire là où personne n'allait plus jamais.... dans cette fameuse partie de la ville oubliée, et de nous y abandonner pour le restant de notre vie.

Même les parents s'y mettaient en disant :

- Si tu ne ramènes pas de bonnes notes, je te conduirai dans la partie de la ville où personne ne va plus jamais ! disait ma mère.

Rien qu'à y penser, un vent glacial vous passait dans tout le corps et suffisait à vous remettre les idées bien en place jusqu'à la prochaine menace.

Les soirs d'hiver, comme il faisait nuit très tôt, avec les copains, nous rentrions groupés, on formait une sorte de bande d'enfants apeurés qui jouaient les caïds. En vérité, on avait tous la frousse. Ceux d'entre nous qui avaient des frères au collège rentraient avec eux et plus personne ne sortait après la classe. Ces restrictions que nous nous imposions, mes copains et moi, duraient jusqu'au début de l'automne. Pas plus !

Un jour alors que nous rentrions dare dare de l'école, mes amis et moi, et que nous passions non loin de la zone industrielle, un des grands frères des copains s'était mis à crier :

- Chicken Curry ! Chicken Curry !

Chicken Curry, c'était le surnom qu'on avait attribué au chef des monstres, le plus ancien à ce qu'il paraît. Tout le monde l'appelait ainsi. Mais son véritable nom était Roger Martin du Gré.

Une question me trottait dans la tête. Après une longue hésitation, je pris mon courage à deux mains et j'osais poser la question :

- C'est qui ce monstre que personne n'a jamais vu ? Si ça se trouve, il n'a jamais existé ! ai-je ajouté.

Furieux que je le contredise, le frère de mon copain continuait de plus belle son histoire en ajoutant que Chicken Curry avait un appétit féroce. Ce qu'il adorait le plus à part les petits enfants, c'était le poulet au Curry, ce qui lui avait valu ce surnom de Chicken Curry.

À l'écouter, Chicken Curry avait l'air terrifiant. Il possédait d'énormes pustules vertes sur le visage. Il avait une gigantesque cicatrice qui partait de son front et traversait tout son œil gauche jusqu'à son triple menton. Ses yeux étaient aussi jaunes que la poudre de curry moulue.

- Chicken Curry était très très grand ! ajouta-t-il.

Du coup, je l'ai imaginé aussi grand que l'immeuble de seize étages où j'habite avec ma mère et ma petite sœur.

- Je n'aurais pas aimé me retrouver face à lui ! lançais-je.

Quand j'eus terminé ma phrase, ce grand me répondit :

- Va dire ça à la fille aux cheveux bouclés !
- Hein ! Mais quelle fille aux cheveux bouclés ? lui demandais-je.

Et, il continua son histoire. On aurait dit qu'il commençait tout juste. Et il se mit à raconter ce que d'autres grands du quartier lui avaient raconté il y a quelques années.

Un beau matin, comme à son habitude, Chicken Curry était allé chasser les poules qui avaient eu la mauvaise idée de s'aventurer dans cette partie de la ville où personne n'allait plus jamais.

Peut-être s'étaient-elles égarées à cause de tous ces arbres qui forment une mini forêt dans la ville ? Alors que Chicken Curry avait du mal à trouver suffisamment de poules pour son déjeuner, il décida de sortir un peu plus de la zone industrielle .....attiré aussi, il faut le dire, par un bruit de pas.....

Intrigué, curieux et affamé, il s'approchait de plus en plus de ces bruits de pas quand tout à coup, il vit apparaître une lueur dorée qui l'éblouissait.

Chicken Curry resta figé, comme s'il avait vu un fantôme.

Une telle beauté ! Comment une créature pareille peut-elle exister ?

C'était la fille aux cheveux bouclés. Elle avait les yeux aussi bleus que le ciel en été et la peau plus blanche que la neige. Cette fille s'appelait Zina.

Quand Zina tomba nez à nez avec Chicken Curry, elle aussi resta immobile. Prenant ses jambes à son cou, elle se mit à courir aussi vite qu'elle pouvait mais Chicken Curry n'allait pas renoncer à elle aussi facilement. Il avait décidé qu'il ferait de Zina son épouse et il se mit à lui courir après.

En courant, Zina trébucha et perdit connaissance .... mais elle avait pris un peu de distance par rapport à son prédateur . Chicken Curry se retrouva seul et décida de chercher des indices pour retrouver sa chérie !

Grâce à son odorat développé, il sentit l'odeur de sa bien-aimée qui le matin avait mis beaucoup de son parfum préféré « La petite jupe noire ».

Il se rapprocha d'elle, petit à petit guidé par son flair. Il arriva enfin auprès de sa proie, il approcha son visage d'elle et vit qu'elle respirait, il lui caressa ses cheveux longs bouclés et Zina se réveilla mais elle ne se souvenait de rien. Elle ouvrit les yeux sur un visage hideux plein de pustules vertes... elle hurla !!!!!

- ohhh ...ne t'inquiète pas, je suis ton sauveur, ton chéri, ton « monstre » charmant ! Dit-il d'une voix douce et agréable

Zina douta, et essaya de reprendre ses esprits.

- Am I DREAMING ? Where am I ? dit-elle.

- BEHHHH , pourquoi tu parles comme ça ? C'est quoi cette langue ? J'comprends rien !! C'est quoi ce bazar de langue ?

En 3 minutes, Zina eut les idées qui lui revenaient, elle eut une vision de la poursuite et elle décida de parler anglais pour gagner du temps.

Elle décida de rentrer dans le jeu de Chicken Curry et de lui faire croire qu'elle avait perdu la mémoire et qu'elle voulait le suivre, pour qu'il la ramène dans un lieu où il y avait du monde afin de mieux s'échapper.

- OHHH my dear , allons in our maison ! Dit-elle avec un large sourire.

Ravi, le monstre comprit un mot sur deux et ne se rendit pas compte de la supercherie et il l'aïda à se lever.

Ils partirent bras dessus bras dessous en direction du collège abandonné, qui était le QG des monstres et des caïds ....

Zina arriva apeurée dans le QG de Chicken Curry. Elle aurait aimé partir en courant, s'enfuir mais savait que c'était peine perdue. Alors elle continua à jouer le jeu et savait qu'elle devait trouver un plan pour s'échapper de cet endroit ignoble.

Les monstres du QG étaient tous affairés à leurs tâches quotidiennes mais la beauté exceptionnelle de ses cheveux couleur du soleil attira l'attention de tous les monstres. Tous avancèrent doucement vers Zina qui les observa. Elle vit un des monstres recouvert de sang, un autre sans bras, un troisième recouvert de champignons et de poils sur tout le corps, un quatrième qui traînait derrière lui sa jambe gauche. Zina était effrayée ! Leur marche lente de zombie continua vers Zina et les monstres commencèrent à entourer la jeune fille. Un par un ils se mirent à toucher les cheveux dorés de Zina...

- SSTTTTOOOOOOPPPPPP !!!! cria Zina, énervée.

Les monstres surpris reculèrent et tombèrent à la renverse. Chicken Curry arriva vers l'attroupement et ne voyant plus sa chérie commença à se mettre en colère. Il cria haut et fort à en faire trembler tout le QG...

ELLE EST MIIIEENNNE !!! Qui ose la toucher se verra MAANNGGEEEEEEEEEE !

Les monstres étonnés s'excusèrent de leur comportement auprès de Zina. La situation redevint plus calme et ils retournèrent à leurs tâches quotidiennes.

« -Excuse-moi ma Beauté... mais tu es si éblouissante... qu'ils n'ont pas pu résister à un tel rayonnement ! » s'exclama Chicken Curry.

Zina se sentit perturbée, elle ne savait quel comportement adopter. Est-ce que Chicken Curry voulait la manger ou est-ce qu'il était amoureux d'elle et voulait l'épouser ?

Perplexe, Zina répondit :

- Mais tu as vu dans quel endroit m'as-tu emmenée ? Et tu voudrais que je reste à tes côtés ? Si tu veux que je reste ici avec toi, tu dois me rapporter le bijou Godsun.

- Quoi ? Le bijou God quoi ? répondit le monstre qui ne comprenait rien.

Zina expliqua :

- C'est un collier que l'on trouve dans le sous-sol de la montagne Jenessaizou dans le pays Jenessaïquoi.

- Parfait mon Amour ! Tes désirs sont des ordres et j'irai au-delà des nuages pour te récupérer ce bijou si précieux à tes yeux.

Chicken Curry décida d'aller à la recherche du cadeau de sa douce et se mit en route vers la montagne. Mais pour aller plus vite et revenir chez sa chérie, il décida de voler une voiture. Avant de quitter le QG, il s'assura que la porte était bien verrouillée car il avait laissé sa belle à l'intérieur.

Zina désespérée chercha un moyen de s'enfuir.

Pendant ce temps, Chicken Curry roulait à toute vitesse lorsque la voiture s'arrêta, il n'y avait plus d'essence. Déterminé, il décida alors de continuer ce périple à pied. Il entra donc dans une forêt où des bruits étranges résonnaient, le monstre était terrifié. Il marcha pendant des heures et des heures dans le froid, sous la pluie sans trouver la montagne, il commençait à perdre espoir.

Soudain, il tomba nez à nez avec une silhouette difforme.

Pris de panique, il se mit à courir et à hurler:

- « A l'aiaiiiiiiiiiiiiiiiiide » !!!!!

Il courait tellement vite dans l'obscurité de la nuit qu'il finit par tomber dans un puits profond. Le poulet se retrouva seul et désemparé face à la situation.

Il se mit alors à pleurer :

- « Snif snif, je vais mourir ici en laissant Zina toute seule ».

Tout à coup, il entendit des branches qui craquaient au-dessus de lui. Il arrêta de se morfondre et leva la tête. Là, il aperçut l'étrange silhouette qu'il avait croisée avant de tomber. Elle se présenta à lui comme ... Tender Paprika avait fait peur à Chiken Curry, car elle l'avait surpris dans son voyage vers Jenessaizou. En tombant sur Chiken Curry, elle avait eu un coup de foudre. Le même que Chiken Curry pour Zina. Elle voulait lui parler.

Tender Paprika était de grande taille, elle avait de gros yeux jaunes, et sa peau était craquelée. Ses pieds étaient énormes, presque aussi longs qu'une péniche. Encore plus étrange, elle avait huit bras, des oreilles pointues, des pustules partout, des dents hideuses et fissurées, des joues pleines de poils, une queue visqueuse, un nez crochu et les mains d'un géant. Son dos courbé ajoutait de la curiosité au personnage. Tout cela, sans parler de son odeur affreuse.

Pendant ce temps, Zina, qui cherchait désespérément une issue, trouva un petit tunnel dérobé sous un tas de débris dans un coin caché de la zone. Elle hésita à plonger dans ce trou. Où pouvait-il mener se demanda-t-elle. « Ma famille doit s'inquiéter et me chercher partout ! ». Cette pensée l'obsédait.

- « C'est décidé ! ». Elle se faufila dans ce tunnel étrange sans réfléchir à ce qui pouvait s'y trouver. Ce tunnel était sombre, étroit avec une odeur à vomir. Elle rampait au sol, progressant dans l'obscurité. Le sol était boueux et jonché d'insectes. Au bout de quelques mètres, ses cheveux dorés commencèrent à s'illuminer, et tous les insectes autour d'elle s'enfuyaient *fissa fissa*. Elle se découvrait un pouvoir magique.

- « Suis-je une hybride » se demanda-t-elle à haute voix. « Est-ce la raison pour laquelle Chiken Curry est tombé amoureux de moi ? ». Son périple rampant dura des heures. Quand elle sortit enfin du tunnel ...

- Stop ! disais-je, ton histoire elle est bidon c'est pas possible ! T'as des preuves ?

Nous continuions d'avancer quand soudain ...un tunnel bizarre apparut sous nos yeux. Une ombre se faisait de plus en plus précise...c'était Zina ! Elle avança vers nous qui étions pétrifiés de surprise ! Un des garçons de la bande cria fièrement :

-Ah ben la voilà ta preuve ! en chair et en os !

Surpris, un des garçons demanda à la jeune fille :

-Que faisais tu dans le tunnel ?

Zina répondit d'un air désinvolte :

-De quoi je me mêle toi ?

-Maaaais tuuu tu tu n'es pas la Zina capturée par Chicken Curry ?

-Chicken quoooooooo ? ricana Zina

-Ben Chicken Curry, tu sais le monstre hideux ??

-Mais de quoi parles-tu ? J'ai fait tomber mes clés et je les ai récupérées en passant par la bouche d'égout près du collège.

-Bon les gars, je n'ai pas le temps pour vos gamineries ! et au fait ...je m'appelle Linda pas Zina! Allez salut les gamins !

La bande rentra en direction du quartier et en passant devant les grands, Linda nous montra du doigt et les grands éclatèrent de rire : « ça marche toujours notre histoire chez les sixièmes ! »

Les grands se plantèrent devant nous et firent semblant de nous faire peur sur un ton moqueur :

-BOUUUHHHHH les petits bébés !! Ha ha ha ha ha !!!!!!!